



Fiche technique | Technical Sheet

12-61-0 MAP

Version 2.0
Date
2020/01/17

ENGRAIS SOLUBLE / SOLUBLE FERTILIZER

12-61-0 MAP

DESCRIPTION DU PRODUIT	PRODUCT DESCRIPTION
MAP est un engrais à base de phosphate de mono ammoniacale (12-61-0) entièrement soluble dans l'eau, et est une source très efficace de phosphore et d'azote pour les plantes. L'utilisation de MAP est recommandée au début de la saison de croissance, car la disponibilité du phosphore est cruciale pour l'établissement du système racinaire à ce stade. Le MAP peut servir de source de phosphore de haute qualité, même à d'autres stades du cycle de croissance. Sa grande pureté et sa solubilité dans l'eau font de MAP un engrais idéal pour la fertigation et pour l'application foliaire. MAP convient à la préparation de mélanges d'engrais et à la production d'engrais liquides	MAP is a fully water-soluble monoammonium phosphate (12-61-0) fertilizer, a highly efficient source of phosphorus and nitrogen for plants. MAP is recommended for use at the beginning of the growing season, because phosphorus availability is crucial for the establishment of root system at this stage. MAP can serve as a high-quality source of phosphorus also during other stages of the growth cycle. Its high purity and water-solubility make MAP an ideal fertilizer for fertigation and for foliar application. MAP is suitable for preparation of fertilizer blends and production of liquid fertilizers

CARACTÉRISTIQUES	CHARACTERISTICS
Type de produit : Engrais soluble Format : 22,68Kg, 25Kg pH : 4,4 Conductivité: 7,4 en solution de 1% Solubilité 20° C : 370 gr / L	Product type: soluble fertilizer Format: 22.68Kg, 25Kg pH: 4,4 Conductivity: 7,4 in 1% solution Solubility 20°: 370gr / L

ANALYSE MINIMALE GARANTIE	GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS
Azote total (N) -----12,0% 12,0% Azote ammoniacal Acide phosphorique assimilable (P₂O₅) -----61,0%	Total Nitrogen (N) -----12, 0% 12, 0% Ammonium Nitrogen Available Phosphoric Acid (P₂O₅) -----61, 0%

INGRÉDIENTS	INGREDIENTS
Phosphore mono ammoniacale (MAP) soluble.	Mono ammonium phosphate (MAP) soluble.

TAUX D'APPLICATION	APPLICATION RATES
Selon les besoins	As required.



Fiche technique | Technical Sheet

12-61-0 MAP

Version 2.0
Date
2020/01/17

<i>MISE EN GARDE</i>	<i>PRECAUTIONS</i>
Ne mélanger pas avec des produits contenant du calcium et ou du magnésium. Nocif si avalé. Ne pas inhaler. L'engrais peut provoquer une irritation des yeux, du nez, de la gorge et de la peau. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin si les symptômes surviennent.	Do not mix with products containing calcium and / or magnesium. Avoid contact with skin and eyes. In order to ensure compatibility with pesticides and spray adjuvant, do a jar test prior to tank mixing. Use adequate volumes if adequate water quality is not possible, warm water will aid solubility.